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̍�ɽ7�1Ā（）̧۠ஂࡒηϛφʔ
˰�野際会長・峯村幹事　2໊ग़੮予ఆ
̎�ɽ7�2ý（日）۠ถهࢁ೦ֶηϛφʔ
˰�野際会長・౻ถ山ҕ員長　2໊ग़੮予ఆ

౦君ʜϗーム̘100ˋԿとかୡできて、΄っとして
います。
野際君ʜ本日は、沼津北Ｒ̘横山会長、ڮߴ幹事
がおӽしくださいました。
大༑君ʜ5年ࡏ੶දজをいただきありがとうご͟い
ます。ଶ度が大きいのはମ֨のせいです。
君ʜ生日のお祝いありがとうご͟います。৭ʑࡔ
な方ʑにおੈ話いただいております。
積君ʜ会長幹事慰労会はܽ੮させていただきます。
すみませんʂʂ
。田君ʜϗームクラブ100ˋදজしていただきましたࣉ
ありがとうご͟います。
渡邉（խ）君ʜࡏ੶40प年、ϗームクラブ100ˋදজ
ありがとうご͟います。

2019-20年度　出席表彰
在籍表彰 （2020.7.1時点での満年数）
在籍年数 会員氏名 入会年月日
40 渡邉　雅昭 1979.11. 2

15 野際　宏行 2004.12. 3
實石　　学 2005. 7 . 1

5 大友　保志 2014.11. 7

ホームクラブ出席率100％

地区報告出席率100％

渡邉　雅昭君 (在籍40年)
　例会のग़੮は義であるとڭҭされ、ͮؾけば40
年ܦってしまったというのが࣮感です。ೖ会のڐՄを
いただいたのが36ࡀだったので、ࣗのਓ生の
Ҏ上をＲにࡏ੶したことになり、࣌のྲྀれを感͡ます。
　この間、ग़੮100ˋҡ࣋できたのも݈߁であった
ということでありますが、ここ年はϗームクラブ
100ˋもୡできるようになり、日ʑＲライϑをָしん
でおります。今ޙͲのくらいࡏ੶できるかわかりませ
んが、݈߁がڐされる内はがんばりたいとࢥいます。

野際　宏行君 (在籍15年)
　2004年12݄、くなりましたが沼津クラブにೖ
会させていただいたؔで、小義次さん・ླ木一
さんのごհをいただきೖ会させていただきまし
た。当࣌の会長は、事でも大変おੈ話になってお
ります渡ล๕会長でした。クラブ内では、෭̨̖
・̖ླ木࢘ܒ年度に幹事をΊさせていただきまし
た。積ઌ生がＧϊミニー࣌から地区ग़が࢝まり、
地区での༑ਓも૿すことができました。ͦ して今年
度の大となりました。今ޙともお力ఴ͑をよΖしく
お願い申し上げます。

實石　　学君 (在籍15年)
　ฏ17年7݄1日にੴ渡会長にόοジをけてい
ただきೖ会してからؙ15年がͪܦました。スϙンαー
は渡邉խত君とࡉᖒ࠸君でした。ೖ会当初から
৭ʑなおをさせていただき今年度は෭会長をഈ
໋いたしました。皆様にごをかけないようにクラ
ブӡӦ理をしっかりと࣮֬にਐΊていきたいとߟ
て͑おりますので皆様よΖしくお願いいたします。

大友　保志君 (在籍5年)
　山ޱさんと、今はき内田君に༠われて2014年11
݄にೖ会をさせていただきました。当初はＲ用ޠが
શくわからないので、度ʑ内田君にฉくと、「ͦんな
ことわかる༁ないだΖう」と一ऽされました。こいつは
いだけでっているのだとࢥい、ࣗもある意ຯ
では見शいました。࠷近は౻さんመੴさんに「Ғ
ͦうに」とݴわれることがありますが、ମ型のだ
とࢥいますので、これからも༏しく見कってください。
ɻͨ͠·͠ࡌܝ໘ͷ߹ʹΑΓɺҰ෦Λཁͯ͠ࢴ

寺田　　鼎
渡邉　雅昭
石渡　保宣
細澤　哲哉
東　　宗徳
大村　愛美
峯村祐紀子
大石　昭裕

服部哲雄　　實石　学　　野際宏行　　野口陽一
大熊宏幸　　奥村茂春　　大田昭二　　清　マキ
白壁浩之　　勝呂　衛　　渡邉好司　　渡邉真司
山口和一　　山本洋祐　　吉野聖一

臨時総会開催
　7/17（金）例会時、「メークアップに関するク
ラブ定款変更に伴うクラブ細則改正の件」（別
紙）につきまして、臨時総会が開催されました。
　審議は、全員異議なしで可決されました。

　7/26（日）に予定されておりました沼津ＲＣ
親睦ゴルフコンペは、新型コロナウイルス感染
防止の観点と、悪天候の影響で、残念ながら
中止となりました。
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第3318回例会	 2020.7.31

会長挨拶� 会　長　野際　宏行
　皆様こんばんは、本日は今年度初の夜間例会を前会
長・幹事慰労会をメインプログラムとして開催させていた
だきます。
　新型コロナ感染拡大のニュースが毎日報道され、ジワ
ジワと近隣に迫っております。本日の慰労会も開催か中止
か延期か大いに悩みましたが、例年の内容を大幅に変更
し、感染防止の対策を取りまして開催させていただくこと
にいたしました。アルコールのご用意も本日はいたしてお
りませんが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。
　豪雨も熊本・福岡と九州地方に多大な被害をもたらして
おります。被災された皆様にお見舞い申し上げ、一日も早
い災害復旧を願うばかりです。
　2620 地区萩原英生Ｇより、豪雨被害にあわれました
2720地区熊本県・2700地区福岡県への義援金のお願い
がまいりました。当クラブからも義援金をお送りいたした
く、本日と次回例会で各テーブルに義援金集金袋を置か
せていただきます。ご協力をお願いいたします。
　昨日の緊急地震速報にもたいへん驚かされ、頭では理
解しているつもりでしたが、とっさに動くことができません
でした。災害はいつ起こるかわかりません。日頃の準備
の大切さを再認識いたしました。
　今一度、3密を避け、手洗いうがい等新型コロナ感染
予防と併せて災害への準備を心がけてまいりましょう。
他ＲＣ出席 �野際君（7.19地区Ｒ財団セミナー）、勝呂

君・横溝君（7.21 沼津北）、小林君（7.23
沼津西）、奥村君（7.27富士宮）、野際君・
峯村君・山本君（7.30沼津西）

欠席者（10名）
道前君、今田君、小林君、髙地君、
楠木君、三好君、村上君、積君、
勝呂君、渡邉（秀）君
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45

35

77.78

91.11

8月7日（金）
　会員卓話「コンクリートについて」
� 会　員　　大熊　宏幸君

会員誕生日　髙原　敏廣君

8月14日（金）　祝日週休会
8月21日（金）
　会員卓話�「勝っても取れないことがある」
� 会　員　　山本　洋祐君
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̍�ɽ7�1Ā（）̧۠ஂࡒηϛφʔ
˰�野際会長　1໊ग़੮
̎�ɽ7�2ý（日）۠ถهࢁ೦ֶηϛφʔ
˰�ѱఱީ・コロナ感染ঢ়گにより中止
̏�ɽ7�2ý（日）প̧̘ກΰϧϑίϯϖ
˰�ѱఱީ・コロナ感染ঢ়گにより中止
̐�ɽ8�1（）ɾ2（日）2020ô21ΠϯλʔΞΫτ࣍େ
会தࢭ
̑�ɽ20207月߽Ӎࡂ（۽ຊɾԬ）ͷ͝ࢧԉͷ͓ئ
͍�˰ 卓上に集金袋をઃ置、ご協力をお願いいたします
̒�ɽ会員名ใ֬ೝͷ͓͍ئ

7月合計　55,000円
౦君ʜ本日の慰労会の開催に当たり、ごۤ労いただきま
した。本当にありがとうご͟いました。
ੴ君ʜઌൠのの௨夜・ّに多くの皆様のீをい
ただき、ありがとうご͟いました。コロナՒの中、ແ事
ّをऴ͑ることができました。
小林君ʜ౦前会長、渡邉前幹事、1年間おർれさまでし
た。本日は慰労会にग़੮できͣ申し༁ありません。
ਗ਼君ʜ28日に長ঁに2൪が࢈まれました。4ଓいてզ
がՈはঁしか࢈まれません。
田君ʜ౦前会長・渡邉前幹事、おർれさまでした。野ࣉ
際会長・峯村幹事、今年度のޭをفります。
渡邉（好）君ʜ1年間、皆様には本当におੈ話になりあり
がとうご͟いました。
渡邉（խ）君ʜ౦前会長、渡邉前幹事、1年間ありがとう
ご͟います。
٢野君ʜୈ26期生としてυローンスクールにೖߍし、上
ۭからॣՏを見て感動しました。ਗ਼ϚΩさんに感ँし
てます。

前会長・幹事労いの言葉 細澤　哲哉君
　౦会長、渡邉幹事1年間ごۤ労さまでした。会長、幹
事の事は年度の年前から準備が࢝まります。昨年
はࢲもಉ̢͡テーブルで毎週ೋਓのଧͪ߹わせの様ࢠ
を見てまいりましたが、準備のஈ֊からೋਓのଉはϐολ
リで҆心して౦会長にόトンを渡すことができると֬৴
しておりました。࣮際、ୈ一例会より౦会長はಊʑと会
長の৬をΊられ、গしきもͪ をমいたりしたことをࢥ
いग़します。地区大会でも、ステージの上からಊʑとস
いग़します。年度のࢥを࢟で大きく手を;る౦会長のإ
前は日ʑのクラブӡӦにわれ、あっという間にա͗
ていき、ޙ期になってっとམͪணいてࣗのりたい
ӡӦができる࣌期になるはͣでしたが、昨年度は新型コ
ロナイルスのؔで、3݄より長期にわたり例会を休会
にせ͟るをಘないঢ়گとなってしまい、当初の行事をফ
Խすることができͣに、౦会長にとってはに೦な1年
になってしまったことだとࢥいます。このようなݧܦはա
は日ʑ変Խしگしたこともなく、पғのঢ়ݧܦに୭もڈ
ながらもऴଉの్はཱたͣ、ͦの間は地区の行事もす
て中止になるなͲ、地区からの報もॆにはಘるこ
ともできͣ、日ʑのクラブӡӦにごۤ労された日ʑをおա
ごしだったとࢥいます。
　पลのクラブもಉ様に日ʑのクラブӡӦにةዧしてい
る࠷中、౦会長のత֬なஅのԼ、クラブ例会の中止
再開の࣌期、例会ӡӦの方๏なͲ沼津クラブの動は
पลのクラブの道ඪとなり、沼津クラブのଘࡏをվΊて
ࣔすྑいػ会となりました。վΊて౦会長のࢦಋ力にܟ
いたします。ͦして౦会長を͑ࢧクラブӡӦの࣮を
୲ってこられた渡邉幹事にも感ँいたします。クラブӡӦ
をԁに行うたΊには、幹事の手によるとこΖが大き
いとࢥいますが、渡邉幹事は౦会長のӄでࢠࠇにపしな
がらも、会長の意ਤを理解しత֬に会員にपする力
は見事なものがありました。日ʑの例会においても渡邉
幹事のきΊࡉかなྀにより҆ఆしたָしい例会を
աごすことができました。
　վΊて1年をৼりฦりますと、沼津クラブの長いྺ࢙の
中でもهԱにる1年だったとࢥいます。おೋਓの力が
あったからこͦແ事にり切ることができたのだとࢥい
ます。1年間にありがとうご͟いました。

˗ୈ2ճఆྫཧࣄ会
　2020õ7õú1（金）17ɿ00ʙ　ग़席者12名
ʲใ߲ࣄࠂʳ
̍�ɽ2020年7݄豪雨災害（熊本・福岡）へのࢧ援について
の݅　˰7�31・8�7例会にて卓上ื金をお願いする

ʲٞࣄʳ
̍ɽ8月ྫ会ϓϩάϥϜͷ݅　ঝ認

8݄14日 祝日週休会

8݄21日 会員卓話「勝っても取れないことがある」
会　員　　山本　洋祐君

8݄28日 ֎෦卓話「ࣗసंৼڵにؔする
スルΨۜ行の取りみについて」
スルΨۜ行᷂Ӧۀ本෦
アγスλントϚωージϟー　　田原　Ώみ様

9݄4日 地区会員૿ڧ・ҡ࣋セミナー報ࠂ
会員૿ڧҕ員長　　渡邉　秀一君

̎ɽظ࣍会ࢦ名ҕ員会ͷ݅　˰9݄にൃද予ఆ
̏�ɽ̧̞ୈ2ý20۠202úô24̜ީิ者ਪનͷ݅
˰֘当ऀແし
̐ɽ∁ݪහኍ܅ೖ会ͷ݅
˰�ॴଐɿग़੮、緊急࿈བྷＧɿ#ô3、会員૿ڧＧɿ1
˰�8�7（金）ೖ会ࣜ、Ｒόοジのଃఄࣜは行う、Ｒ報ܝ
に際し新ೖ会員としてѻうࡌ
̑ɽ7�ú1（金）Қ࿑会　༨金ͷ݅
˰�アルコールఏڙແしによるֹࠩを2020年7݄豪雨災害
援としてื金に上せし送金するࢧ
˰�༨金は一୴本会ܭにしてվΊてࢧ援金としてग़
金する
̒ɽͦͷଞ
野際会長よりɿ新型コロナイルスのୈ2が拡大中とࢥ
われますので、休会のݕ౼ॾ事அなͲ緊急をཁする
協ٞをお願いすることがఆされますので、よΖしくお願
いいたします。
ਗ਼君よりɿҎ前ήストでདྷていただいた౦ւόスのࣾ長
よりコロナՒにより事ۀが多をۃΊているのでೖ会を
見߹わせたいとの࿈བྷがありました。

理事会だより

ロータリーの標語　超我の奉仕

前会長・幹事慰労会（夜間例会）




